



Pemprov Belum Terima Surat Pemberitahuan

Pengosongan Depo Jelang WJNC, Piyungan Diakses saat Darurat

JOGJA-Rencana Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja untuk mengosongkan depo, belum diketahui Pemprov DIJ. Pengosongan depo di sekitar lokasi acara Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) itu dilakukan untuk mengantisipasi tumpukan sampah seperti terjadi tahun lalu ■ *Baca Pemprov... Hal 7*



LARANGAN BUANG SAMPAH: Kalimat larangan untuk membuang sampah secara sembarangan terdapat di salah satu sudut Jalan Gowongan Kidul, Jetis, Kota Jogja, kemarin (3/10).

Pemprov Belum Terima Surat Pemberitahuan

Sambungan dari hal 1

Menanggapi hal itu, Sekprov DIJ Beny Suharsono mengatakan sampai hari itu (3/10) pihaknya belum menerima surat dari Pemkot Jogja. Namun apabila surat semacam pemberitahuan telah dilayangkan ke Pemprov DIJ, pihaknya juga akan turut membantu melakukan penanganan sampah bersama antarlembaga.

"Saya kira muatannya bagus, mumpung HUT Pemkot Jogja, sekalian mengkampanyekan bebas sampah *kan* juga baik. *Karnavale jalan sampahe ya resik,*" ujarnya saat dikonfirmasi kemarin (3/10).

Saat disinggung TPST 3R milik Pemkot Jogja yang sedang

dalam perbaikan, Beny memberi kesimpulan Pemkot Jogja masih mampu menyelesaikan masalah sampah. Hal itu berdasarkan dari pihak Pemkot Jogja belum permasalahan kendala itu.

"Belum ada komunikasi dengan pemkot untuk mengatasi *lock*-nya karena ada perbaikan. Sehingga kami berkesimpulan kota masih mampu menyelesaikan sampah yang masih menumpuk," tuturnya.

Untuk mengatasi masalah persampahan, Beny menegaskan TPS Piyungan masih tidak dibuka secara umum. Namun apabila terdapat ke-daruratan di salah satu daerah, akan ada pembahasan ber-lanjutan untuk pembukaan.

"Karena sifatnya hanya anti-sipasi, maka kami tidak membuka layanan terus menerus. Kalau dibuka terus yo ra tam-pung-rampung (tidak selesai-selesai)," tegasnya.

Apabila Pemkot Jogja menga-lami kesulitan untuk menga-tasi sampah, nantinya baru akan dibahas jika sudah ada komunikasi. Selain itu, Sep-tember ini semua daerah ber-janji bisa selesai terkait desen-tralisasi sampah.

Pemkot Jogja menargetkan 40 ribu orang akan hadir meng-ikuti acara WJNC #9. Maka dari itu, pengosongan depo sekitar lokasi acara yakni Tu-gu Pal Putih ditargetkan se-belum hari pelaksanaan, Senin (7/10). **(oso/laz/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005